



Síntesis de medios

02 de octubre de 2023

Primeras Planas

Ocultan contratos para Dos Bocas
Accidentes cuestan a Pemex más de 2 mmdp
Modifican su ruta hacia EU por violencia
Tráfico de chinos a EU y México deja 1,500 mdd a los cárteles cada año
En marcha, nuevo golpe de Estado en Guatemala: Arévalo
Bajas reservas de agua y sequía extendida prevén un duro 2024
Exporta México Ley Olimpia a Argentina
Una escena del crimen
¡Hace historia!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Pablo Vázquez Camacho

Cuauhtémoc lidera en multas de motos

Las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza son los territorios en donde más motociclistas han sido infraccionados por no cumplir con las modificaciones en el Reglamento de Tránsito, en conjunto suman cerca de 36% de las dos mil 153 infracciones impuestas por la Secretaría de Seguridad Ciudadana en toda la ciudad. El jefe de Gobierno, Martí Batres y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, indicaron el sábado que se mantendrá el dispositivo Salvando Vidas. [Excélsior](#)

Al corralón 6 mil motos

Tras la implementación del nuevo Reglamento de Tránsito para motos, mil 662 de estos vehículos fueron remitidos al corralón porque sus operadores infringieron alguna de las normativas, señaló **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana. [Récord](#) / Sin mención [Más por Más](#)

Columna El Caballito: ¿Protección suficiente a negocios en la marcha del 2 de octubre?

Este lunes se llevará a cabo la marcha para recordar la matanza de estudiantes en la plaza de Tlatelolco en 1968 y, con ello, las autoridades de la CDMX, encabezadas por Martí Batres, y el jefe de la policía, **Pablo Vázquez**, desplegarán un operativo de seguridad, y sobre todo, colocarán vallas en monumentos históricos, pero también en negocios, que llaman a que las autoridades los protejan, y algunos se prevé, de plano bajen las cortinas para evitar riesgo alguno y que sean dañados los inmuebles. [El Universal](#)

Columna Línea 13

La Jucopo del Congreso de la Ciudad aprobó que las personas titulares de la Secretaría de Gobierno, de Finanzas y de Seguridad Ciudadana acudan al Pleno del Legislativo local como parte de la Glosa del 5to Informe del Gobierno de la Ciudad. **Pablo Vázquez**, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en una fecha y horario que aún está por definirse. Durante esos encuentros cada persona funcionaria contará con 20 minutos para dar cuenta de su trabajo. [Contra Réplica](#)

Omar García Harfuch

Falta mucho por hacer, una administración no da tiempo para todo: García Harfuch

Falta mucho por hacer, así que lo que necesitamos hacer ahora es trabajar, para dar continuidad a los proyectos que ya funcionaron en la CDMX y que faltan por consolidarse; y redireccionar aquellos otros proyectos que pueden ser mejorados" reconoció **Omar García Harfuch**. Se mostró agradecido por toda la gente que asistió y convencido de que el proyecto de López Obrador necesita continuar, pidió la ayuda del pueblo para dar el siguiente paso con la 4T. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2023

Brigada de Harfuch recorre la B. Juárez

Carteles, periódicos, folletos y playeras, eran lo que llevaba entre brazos una brigada de apoyo a **Omar García Harfuch**, autollamada “La Liga de la Justicia”, conformada por alrededor de 50 personas, quienes se reunieron alrededor de las 11 de la mañana en el parque de la colonia Moderna, en la alcaldía Benito Juárez, para repartir esta propaganda a los habitantes de esta zona. [Basta](#)

García Harfuch visitó La Magdalena Contreras

Las calles angostas del pueblo de San Nicolás Totolapan ya se habían paralizado, tras la llegada de cientos de personas que portaban playeras con el nombre de Morena y **Omar García Harfuch**. Se le notaba muy feliz y a gusto con el recibimiento que le dieron vecinas y vecinos del pueblo, a pesar de ser una alcaldía priísta, empezaron a escucharse los cuetes y porras en apoyo para el aspirante. [Basta](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [El Economista](#) / [Contra Réplica](#)

"Combinaré programas 4T con los míos"

En entrevista, Santiago Taboada asegura que es parte de una nueva generación del PAN que aprobó los matrimonios igualitarios en la ciudad y defiende los derechos de sectores como mujeres y comunidad LGBT+. Sin embargo, Morena y sus aliados han reaccionado, ahí está la aspiración de **García Harfuch**, quien tiene niveles de popularidad altos. [Milenio](#)

Brugada se deslinda de guerra sucia

Las confrontaciones internas entre los morenistas de la CDMX subieron este fin de semana el nivel con la difusión de un video en el que unas personas fueron captadas cuando borrarón la propaganda de **Omar García Harfuch** para colocar mensajes de apoyo a Clara Brugada. Ante esta situación la ex alcaldesa de Iztapalapa y aspirante a coordinar la Defensa de la 4T en la capital, se tuvo que deslindar de los hechos y pedirles a sus simpatizantes manifestarle su respaldo en la encuesta. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#)

Morena lidera las preferencias

Si hoy fuera la elección para la Jefatura de Gobierno, de acuerdo con la encuesta de El Heraldo de México-Poligrama, Morena y sus aliados políticos ganarían la contienda electoral. A la pregunta de “independientemente de sus preferencias, ¿quién le gustaría que fuera el candidato de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX?”, **Omar García Harfuch** obtuvo 35.9%; Clara Brugada consiguió 20.2%; el exsubsecretario de Salud Hugo López-Gatell, 9.8%, y Mariana Boy, 5.7%. [El Heraldo de México](#)

Fortalecer unidad y continuidad, los propósitos

Los cuatro aspirantes se reunieron con grupos de vecinos de Miguel Hidalgo, Coyoacán, Magdalena Contreras y Cuauhtémoc a los que le pidieron no caer en la guerra sucia y participar en la encuesta de Morena los simpatizantes de Clara Brugada y **Omar García Harfuch** se disputan los espacios en los que colocan mensajes a favor de cada uno de los aspirantes a la jefatura de Gobierno de la CDMX. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#)

Pifias e insultos

El ex presidente Vicente Fox ha sido objeto de críticas por sus comentarios contra la aspirante morenista Claudia Sheinbaum, al ser considerados xenófobos y misóginos. El panista también se ha lanzado contra **Omar García Harfuch**. [Reforma](#)

Columna Capital Político: Desafían los duros a Claudia / Adrián Rueda

Cuando iniciaba la rebelión interna en Morena, Claudia Sheinbaum mandó a llamar a varios integrantes de los puros del partido, que se oponían a ungir como candidato a jefe de Gobierno a **Omar Hamid García Harfuch**. Uno de los primeros a los que llamó fue al alcalde en GAM, Francisco Chíguil, al que le exigió que depusiera su actitud y apoyara al secretario de Seguridad Ciudadana. Le recordó que dejando la alcaldía sería uno de los que la acompañarían al gobierno federal en 2024, por lo que no aceptaría ninguna insubordinación. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2023

Columna Juegos De Poder: Rechazan al advenedizo que puede ganar / Leo Zuckermann

Omar García Harfuch va arriba en las encuestas. Si es el candidato, Morena incrementará las probabilidades de retener la Jefatura de la CDMX. Esto lo entienden tanto el Presidente como la candidata presidencial de Morena, quienes no pueden darse el lujo de perder la mayoría de los votos en la capital, tal y como ocurrió en las pasadas elecciones de 2021. [Excélsior](#)

Columna Duda Razonable: ¿Qué hará Claudia con Omar? / Carlos Puig,

Dijo hace unos días Claudia Sheinbaum que no es fuego amigo el que está padeciendo **Omar García Harfuch** desde que se registró para competir por la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, sino “parte del proceso”, vaya usted a saber qué quiere decir eso. Frente a la reiteración, en el último informe de la COVAJ, que García Harfuch había estado en algunas reuniones posteriores a la noche de Iguala “que no tuvo nada que ver con la construcción de la verdad histórica”. También ha dicho, contestando sobre si García Harfuch es su favorito, que “ni el presidente del partido ni yo estamos favoreciendo a una u otra persona” [Milenio](#)

Columna El Cajón de Filoneísmo: Morena: ¿partido o entero? / Milenio Diario

El reacomodo de la correlación de fuerzas morenistas empieza a mostrarse en la elección de los candidatos a las gubernaturas y, especialmente, a la jefatura de gobierno: puros y pragmáticos se están dando con todo. Claudia es parte de los primeros, pero en CDMX actúa como los segundos. Si bien sus aliados naturales juzgan inaceptables las credenciales de **Omar García Harfuch**, ella quiere darle la candidatura porque es el mejor posicionado en las encuestas. [Milenio](#)

Columna Pulso Político: Samuel contra Ebrard... y Morena también / Francisco Cárdenas Cruz

No cesa el “fuego amigo” contra **Omar García Harfuch**, candidato morenista a gobernar CDMX, que él califica críticas y mentiras, al asegurar que “hay más muestras de cariño y apoyo, que mensaje de odio” en su contra, al tiempo que dijo que respetará a una de sus contrincantes, Clara Brugada. [La Razón](#)

Columna Bajo Sospecha: Las precampañas y la seguridad / Bibiana Belsasso

En la CDMX, Morena ya seleccionó a quienes entrarán a la encuesta para ser los coordinadores locales de la Defensa de la 4T. Los registrados son **Omar García Harfuch**, quien lleva ventaja de Clara Brugada, Hugo López-Gatell y Mariana Boy, quien por segunda vez busca la capital del país. [La Razón](#)

Columna Contra Las Cuerdas: Más dinero a programas y más deuda / Alejandro Sánchez

Lo que hizo Morena en la CDMX con **Omar García Harfuch** se suponía que era el plan de todo lo que ocurriría en el país: posicionar a los personajes mejor calificados. Incluso, si en algún distrito determinado el mejor posicionado fuera un militante del PVEM o uno del PT a ese personaje hay que impulsarlo, la estrategia de la 4T es fortalecer el escenario para la conformación de la nueva Legislatura del Congreso de la Unión. [El Heraldo de México](#)

Columna A fuego lento: Con el respaldo de AMLO y Sheinbaum, Harfuch se queda / Alfredo González Castro

Con el respaldo de AMLO y Sheinbaum; Harfuch se queda pesar de que el ala dura de Morena quiere bajarlo de la contienda por el Gobierno de la CDMX y la oposición prepara una estrategia para sumarse a la embestida, **Omar García Harfuch** está imparables y se mantiene al frente de las encuestas. Los 15 puntos porcentuales que le saca de ventaja a su más cercana contendiente, en el proceso interno de los morenistas, Clara Brugada, hacen pensar que se convertirá en el candidato oficial. [El Heraldo de México](#)

Columna La Feria: Morena, encuestas y una mano santa / Salvador Camarena

Los nueve banderines a los gobiernos estatales a renovarse en 2024 son focos de tensión que probarán el liderazgo de Claudia Sheinbaum. El proceso ha iniciado con turbulencias por perfiles que de último minuto entraron a la competencia (**García Harfuch**, en CDMX), o por defecciones de añejos militantes de otros partidos que brincan al barco moreno. [El Financiero](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2023

Columna Desde San Lázaro: Omar o Clara, discusión estéril / Alejo Sánchez Cano

Decir que Clara Brugada es de izquierda y que **Omar García Harfuch** carece de ideología y tan solo es un policía, es caer en el simplismo que poco ayuda al proyecto político de AMLO y de la exjefa del Gobierno capitalino, ya que en lugar de evaluar sus gestiones al frente de Iztapalapa, la alcaldía más poblada de la capital, y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, se hacen ejercicios relativos a sus orígenes partidistas y de afinidad política a la 4T. [El Financiero](#)

Columna Estrictamente Personal: La furiosa batalla por Omar / Raymundo Riva Palacio

La batalla por la candidatura de **Omar García Harfuch** para el gobierno de la CDMX está en dos niveles. Uno es salvaje, donde las corrientes puras del lopezobradorismo se están expresando en las páginas editoriales de los periódicos. La otra, en Palacio Nacional, es política, donde la virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, ha defendido a su excolaborador con un argumento básico y sólido: su posición en las encuestas, frente a sus rivales en Morena y de la oposición. [El Financiero](#)

Columna Clase Política: Saltar al partido oficial o a uno de sus satélites no asegura el triunfo / Miguel Ángel Rivera

La casi segura nominación del ex secretario de Seguridad de la CDMX, **Omar García Harfuch**, quien no tiene antecedentes de trabajo partidista, como sí su principal competidora, la alcaldesa con licencia de Iztapalapa Clara Brugada García, quien militó en organizaciones de izquierda desde mucho antes de que Morena se convirtiera en una fuerza arrolladora. [Diario Imagen](#)

Columna Basta de Política: El factor propaganda / Marco Campillo

Los rostros de Clara Brugada, ex alcaldesa de Iztapalapa, de **Omar García Harfuch**, jefe de la policía capitalina, de Gaby Osorio, aspirante a la alcaldía de Tlalpan, de Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, con intenciones de re elegirse y de Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa de Morelos, son solo algunos de los políticos capitalinos que se ven por todos lados en la metrópoli. [Basta](#)

Columna Circuito Interior

No extraña la aparición de pintas con la imagen de **Omar García Harfuch**, pero sí que se estén desplegando sobre lugares donde antes se anunciaba ¡Clara Brugada! ¡Arriba las brochas y que nadie se mueva! Esto es un... ¡jallanamiento de bardas! [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Columna El Caballito: En Morena, los golpes por debajo de la mesa

Los aspirantes a la coordinación estatal de la Transformación de Morena para la Ciudad han asegurado estar en contra de la guerra de lodo, lo cierto es que los golpes por debajo de la mesa están a la orden del día, ya sea con el borrado de bardas de **Omar García Harfuch**, acto del que se deslindó la ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada. [El Universal](#)

Columna Sacapuntas: Harfuch, Adelante

La encuesta que publica hoy El Heraldo de México/Poligrama dará mucho de qué hablar, pues pone en primer lugar de las preferencias electorales al extitular de la SSC de la capital, **Omar García Harfuch**, y en segundo a la exalcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, por lo que marca cómo inicia la pelea interna para convertirse en el candidato, o candidata, de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. [El Heraldo de México](#)

Columna Ciudad Perdida: Golpear: tres intentos, tres fracasos / Miguel Ángel Velázquez

Por ahí del martes o miércoles, un video con hombres encapuchados y muy bien armados, pero con un discurso propio del priísmo tardío, nada que ver con el narco, en el que se lanzaban amenazas en contra de **Omar García Harfuch**, pretendió crear una duda sobre la posibilidad de que G Harfuch gobernara en paz, pero el intento fue inútil, nadie cayó en la patraña. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2023

Columna Espacio Electoral: Tiempo de buitres: Delgado / Eleazar Flores

En torno al espinoso caso Ayotzinapa, cuyas rutas de investigación no logran encontrar la luz ni el fondo del túnel, de pronto se insistió en algo que hace años solamente se insinuó, la presencia -no la participación, advierte el Presidente-, del hoy rock star de la política chilanguense, **Omar García Harfuch**. [Diario Imagen](#)

Columna De Frente y De Perfil: El bastón de mando / Ramón Zurita Sahagún

En términos coloquiales, significa que Claudia deberá ganar la Presidencia de la República y seguir los lineamientos marcados por el actual Ejecutivo, quien, aseguran, seguirá siendo el mandamás de la política y economía del país, por los próximos seis años. Claudia niega tal versión y como muestra de la dominancia del bastón de mando sacó de la chistera la eventual designación de **Omar García** como abanderado de la cuarta transformación y del Movimiento de Regeneración Nacional al gobierno de la capital del país. [Diario Imagen](#)

Columna Arreando al elefante: ¿Por quién votas? / Ana María Vázquez

Poco puedo decir de **Omar García**, el tercero de los 4 en discordia en la pelea por el gobierno de la capital, una carrera en la policía, su presencia en las reuniones del caso Ayotzinapa, un atentado del que salió con vida y que "es guapo". Banal esto último, pero es parte de su estrategia. ¿Y si mejor declara sin ser llamado y públicamente cuenta TODO lo que se dijo en aquellas juntas luego del 26 de septiembre del 2014? [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aumentan estafas y robos de identidad en las redes sociales

El robo de identidad de niños tiene una gran demanda entre ciberdelincuentes. Según la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, este delito y el ciberbullying, son los más comunes para los niños que navegan en internet. Al mes se reciben 3 mil denuncias digitales en la que los infantes son las víctimas; la gran mayoría de los casos se dan en aquellos que usan videojuegos como Fornite y Free Fire. [Diario de México](#)

Hombre intentó lanzarse de un puente peatonal en el Rosario

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** salvaron a un hombre que pretendía quitarse la vida arrojándose desde lo alto de un puente peatonal, en la colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco. Una vez asegurado y después tranquilizarse, fue atendido por personal médico. Después de que se estabilizó, el hombre se retiró por sus medios y agradeció el apoyo policial. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Caen 3 por robo a cajero automático

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres sujetos luego de que intentaron robar el dinero de un cajero automático de una empresa de telefonía ubicada en la avenida Cafetales, en la alcaldía Tlalpan. [La Razón](#) / [Diario de México](#)

Vive tras ser atropellado por camioneta de valores

Un hombre que arrollado por una camioneta de valores cuando trató de cruzar caminando el Eje 3, avenida Noé, en la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A Madero. El conductor fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Ticomán, paramédicos trasladaron al afectado a un hospital. [La Prensa](#)

Enfrentan violencia al recuperar predios

La alcaldía Tlalpan señaló que la violencia, amenazas e, incluso, las detonaciones de armas de fuego se han vuelto una constante durante los operativos para la recuperación de predios de suelo de conservación, sobre todo en las zonas del Ajusco y Topilejo. Rosalba Hernández, directora de Medio Ambiente de la alcaldía detalló que no cuentan con facultades para llevar a cabo operativos de recuperación de los predios por lo que dependen del apoyo de instancias federales, tanto de la Guardia Nacional, y del Gobierno capitalino, como de la Sedema y la de **Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2023

Resguardan la capital ante marcha del 2 de octubre

Previo a la marcha del 2 de octubre, 24 Horas realizó un recorrido para conocer cómo se preparan los establecimientos de diversos giros mercantiles que se encuentran en la ruta. “Con el grupo violento cuando los traen encapsulados dices bendito Dios que existe la **Policía**, de verdad le damos gracias a Dios que exista la Policía, cuando no los traen encapsulados hacen lo que quieren; me han aventado petardos, estallaron un día dos vidrios de aquí”, refirió el encargado de un establecimiento de comida. [24 Horas](#)

Columna En Fragancia: Material de reclutamiento / Gustavo Fondevila

Un conductor de taxi por aplicación fue robado y golpeado por unos adolescentes en la colonia La Estación. Los jóvenes fueron detenidos después y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** logró encontrar la ubicación del predio donde fue almacenado el vehículo junto a otras unidades en la misma situación. Se cree que los detenidos formaban parte de una banda con otros menores, enfocada a secuestrar, asaltar y distribuir droga en calles de Iztapalapa. ¿Se imagina quiénes son los candidatos perfectos para ser reclutados (si todavía no lo fueron) por el narcotráfico? Precisamente, estos adolescentes. [Reforma](#)

Artículo: El feminicidio de Montserrat / Ernestina Godoy Ramos

En el caso del feminicidio de Montserrat no vamos a parar ahí, seguimos con la investigación para determinar si personal nuestro o de la **SSC** tuvo alguna participación indebida en las diligencias. No hay nada que ocultar, no clasificamos delitos a conveniencia, tampoco escondemos las cifras. Utilizar un hecho de esta magnitud con propósitos políticos es intolerable. Mezclar justicia y política es un acto ruin que revictimiza y estigmatiza a las familias y confunde a la opinión pública. [El Universal](#)

Policiaco

Ultiman a hombre a golpes y botellazos

Un hombre fue asesinado a golpes en calles de la colonia Tlaxpana, de la alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. [Basta](#)

Chocan y se incendian

Un fuerte choque de dos vehículos provocó que se incendiaran cuando circulaban sobre Eje Central Lázaro Cárdenas, de la colonia San Bartolo Atepehuacán, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Ticomán, quienes resguardaren el área, uno de los conductores que se encontraba en aparente estado de ebriedad resultó con heridas graves por lo que fue trasladado a un hospital cercano. [La Prensa](#)

Madre va a funeral y después le matan a su hijo

Un hombre perdió la vida tras ser atacado a puñaladas sobre avenida de las Torres, de la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. Según reportes **policiacos**, la madre del occiso recibió la noticia cuando se encontraba en un funeral cerca de su domicilio, el agresor logro escapar. [El Gráfico](#)

Derrapón mañanero

Un motociclista perdió la vida tras derrapar sobre Eje 3 y Manuela Sáenz, en la colonia Culhuacán CTM, alcaldía Coyoacán. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Culhuacán y paramédicos del **ERUM** quienes certificaron el deceso. [Metro](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Evacuan el Hospital Pediátrico de Tacubaya

Gran movilización de los bomberos y otros cuerpos de emergencia provocó una fuga de gas que se registró en el Hospital Pediátrico de Tacubaya, donde más de 200 pacientes y familiares fueron evacuados. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, paramédicos del **ERUM**, personal de Protección Civil y Bomberos quienes controlaron la situación. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2023

Justicia

Por defender a esposa ¡preso!

La FGJ encerró en el Reclusorio Oriente a Iván Islas, el hombre que desarmó y mató en defensa propia al asesino de su esposa sobre Avenida del Trabajo, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El joven aparente extorsionador, asesinó a Verónica "N", esposa del detenido, cuando está vendía nieves. [Basta](#)

Desapareció a dos ancianos

El propietario de una funeraria recibió una segunda orden de aprehensión por su posible participación en el delito de desaparición de persona cometida por particular agravada, registrado en calles de la colonia Santa María Malinalco, alcaldía Azcapotzalco. El hombre ya había sido aprehendido por la comisión del mismo delito, en perjuicio de otra persona de la tercera edad. [Basta](#)

Imagen Destacada

La Razón

Caen 3 por robo a cajero automático



LOS ASALTANTES, en imágenes difundidas en los canales de la SSC, ayer.